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令和３年度第２回自立支援協議会こども部会 議事要旨

１．開催日時 令和３年 11 月９日（火）午後１時 30 分～午後３時 30 分

２．開催場所 市役所４階 会議室Ｓ２・３（オンラインと併用）

３．出席者 （委員）＊団体名のみ記載

教育研究センター、こども発達センター、浦安市肢体不自由児・者親の会「どっこらし

ょ」、浦安市自閉症協会、浦安手をつなぐ親の会、（福）パーソナル・アシスタンスとも、

（福）佑啓会、（特非）アリスのうさぎ、（特非）かぷあ、（特非）発達わんぱく会、（特

非）ワーカーズコープ、（一社）こども未来共生会、スフィンクス（株）、千葉県立市川

特別支援学校、千葉県立船橋夏見特別支援学校、千葉県立浦安南高等学校、浦安市立小

学校長会、浦安市立中学校長会、こども家庭支援センター

（事務局）障がい事業課、障がい福祉課

４．議事次第

１．開会

２．議題

（１）第２回自立支援協議会の協議内容の報告

（２）第１回こども部会の振り返りとゴール設定について

（３）サポートファイルについて

３．閉会

５．配布資料

議題(1)資料 第２回浦安市自立支援協議会（令和３年 10 月７日（木）） 報告

議題(3)資料 サポートファイルの利用状況調査について

６．議事概要

（１）第２回自立支援協議会の協議内容の報告

■説明（事務局）

10 月７日開催の第２回自立支援協議会について報告。内容は第１回の各部会の報告と基幹相談支

援センターからの地域課題の報告。

■主な意見

特になし

（２）第１回こども部会の振り返りとゴール設定について

■説明（リーダー）

第１回で、各委員の所属での「こどもの支援に関する現状や課題」について情報共有を行ったこ

とを受けて、今年度は、以下の項目について協議を行うこととする。
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①保護者と関係機関がこどもの情報を共有するために作成することを目的に作られた「サポート

ファイル」の利用状況について実態把握をする。

②各機関の支援事例や支援できることを情報共有し、連携の強化を図るとともに、浦安市の現状

と課題を把握する。

■主な意見

特になし

（３）サポートファイルについて

■説明（リーダー、事務局）

「サポートファイル」と「特別支援教育実践マニュアル」の概要、利用状況調査の実施と調査概

要（案）について事務局より説明し、委員から意見が述べられた。

■主な意見（リーダー：リ、委員：委、事務局：事）

（質問）

委：こども発達センター（にじいろ）で入園前にサポートファイルの作成支援をしていると聞い

ているが、どのような方法で実施しているのか。

（回答）

委：利用開始前に配布し、使い方や記録してほしい情報について説明しているが、その後、どこ

まで記入や資料を綴っているのかは把握できていない。

（質問）

委：教育研究センター（まなびサポートの就学相談）でサポートファイルの記載の案内などはし

ているのか。

（回答）

委：保護者が持ってきた場合には記載内容を確認しているが、記載の案内はしていない。今後検

討していきたい。

（意見）

・調査先に追加した方が良いと思われる機関について

委：こどもから成人まで利用者がいる「日中一時支援事業所」

委：千葉県の療育支援事業や就学相談を提供している事業所

委：周知も含めて、保育園・幼稚園

委：医療機関

・アンケート項目について

委：持ち運びが大変なのと、紙の資料は数年経つと膨大な量になり、そこから必要な書類を抜き

出すのは非効率。保護者がどの場面で利用していることが多いのかを調査すると良いのでは

ないか。

委：医療機関は、短い診察時間の中でサポートファイルを見るというのが難しい。医療機関の診

察に必要な情報は何かを調査すると良いのではないか。

・その他
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委：保護者がよく使う情報を一部電子化にできないか。

委：医療機関の診察時間は短いので、電子カルテと連携できるようなアプリ化などができると良

いのではないか。


